



BANESCO RECONOCIÓ LA LABOR DE SU VOLUNTARIADO ANTE LA FIPAN

El evento se hizo el 2 de diciembre de 2022 en el marco del Día Internacional de los Voluntarios declarado por la Asamblea de las Naciones Unidas y que se celebra el 5 de diciembre de cada año. Banesco reconoció en la categoría Voluntariado Profesional a 7 colaboradoras por su dedicación y labor social.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- reconoció la labor de su voluntariado ante la Federación de Instituciones Privadas de Atención al Niño, el Joven y la Familia (Fipan). El instituto bancario valora la dedicación y el esfuerzo que hacen 7 de sus colaboradoras a favor del desarrollo del entorno, la comunidad y el país.

El evento se hizo el 2 de diciembre de 2022 en el marco del Día Internacional de los Voluntarios declarado por la Asamblea de las Naciones Unidas, que se celebra el 5 de diciembre de cada año. Fipan entregó reconocimientos a 140 voluntarios de las organizaciones sin fines de lucro afiliadas a la Federación.

En este encuentro se entregaron las insignias a 60 voluntarios corporativos de Banesco Banco Universal, Nestlé Venezuela, Fundación Telefónica Movistar Venezuela, Fundasitio, KPMG en Venezuela, Corporación Sybven, Dividendo Voluntario para la Comunidad y Farmatodo.

El instituto bancario reconoció en la categoría Voluntariado Profesional a Erika Matute Molla, Rinell Hernández Sanz, Judith Borges Pino, Rosa Yudith Hernández Arellano, Kelvis Rodríguez Cardones, María Alejandra Pérez Montes y Belén López de Garanton.

“En la Vicepresidencia de Comunicaciones y RSE nos sentimos muy orgullosos y complacidos de poder reconocer la labor de nuestros voluntarios que son parte del brazo ejecutor de algunos de los programas de RSE de la organización”, dijo Gisela Aguirre, gerente ejecutiva de Planificación y Difusión Institucional de Banesco.

Mónica Castro Russián, presidenta de Fipan, expuso sobre la relevancia de los voluntarios en su labor con las comunidades; valoró la trayectoria del evento y lo significativo para las organizaciones federadas de reconocer a sus voluntarios.]

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y

aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.